



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

insertion professionnelle

Question écrite n° 6495

Texte de la question

M. Jean-Louis Masson appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur les graves difficultés économiques et sociales rencontrées par de très nombreux chômeurs âgés de plus de vingt-six ans. Ces hommes et ces femmes ont le sentiment de ne pas être écoutés et se sentent exclus. S'il est fondamental d'aider nos jeunes à s'insérer dans la vie active, il est tout aussi important de lutter énergiquement contre ce fléau national qu'est le chômage et cela en faveur de l'ensemble des Français qui en sont aujourd'hui victimes. Aussi, lui demande-t-il quelles mesures urgentes le Gouvernement entend prendre afin d'aider la réinsertion professionnelle des chômeurs de plus de vingt-six ans et dans quel délai de telles mesures pourraient intervenir.

Données clés

Auteur : [M. Jean Louis Masson](#)

Circonscription : Moselle (3^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 6495

Rubrique : Emploi

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : emploi et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 novembre 1997, page 4143

Question retirée le : 22 décembre 1997 (Fin de mandat)